



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/13929
7 mayo 1980
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

**CARTA DE FECHA 7 DE MAYO DE 1980 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE ANGOLA ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de adjuntar el texto de un comunicado emitido por el Ministerio de Defensa de la República Popular de Angola en relación con el deterioro de la situación en la parte meridional de Angola en las últimas semanas.

Agradecería que el texto adjunto se distribuyera como documento del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en relación con el tema titulado "Agresión sudafricana contra la República Popular de Angola".

(Firmado) Elisio de FIGUEIREDO
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

Comunicado del Ministerio de Defensa de la República Popular de Angola

Como consecuencia de los anteriores actos de agresión de la racista Sudáfrica contra la integridad territorial de la República Popular de Angola, el Ministerio de Defensa pone en guardia una vez más al pueblo de Angola en general y a la opinión pública internacional en particular contra el deterioro de la situación en el sur de nuestro país durante las últimas semanas.

Desde comienzos de marzo, la aviación sudafricana ha incrementado sus actividades terroristas e infligido daños y penalidades a la población de la provincia de Cunene. Para ello, han llevado a cabo un bombardeo constante contra cualquier tipo de vehículos que circulaba por las carreteras de la provincia de Cunene durante el día y la noche. El objeto de estos bombardeos era interrumpir las líneas de abastecimiento a la población de esa zona.

Los aviones sudafricanos han realizado también una serie de vuelos de reconocimiento a lo largo de la costa de Moçamedes. Además, a partir del 15 de marzo ha habido una fuerte concentración de tropas mecanizadas sudafricanas en la frontera de nuestra provincia de Cunene con el territorio ilegalmente ocupado de Namibia, hacia Makuto (en Angola) y Kativa (en Namibia).

En estos actos racistas de agresión y amenaza pueden verse los vanos intentos de Sudáfrica de detener el proceso de reconstrucción social y económica de la República Popular de Angola, por una parte, y de tratar de ayudar a la introducción de los lacayos de Pretoria y traidores a la causa del pueblo africano, de forma que los títeres encabezados por el ex agente de la PIDE Savimbi puedan iniciar una nueva escalada de la agresión contra el territorio soberano de la República Popular de Angola, no sólo en la provincia de Cunene, sino también en la zona pesquera de Moçamedes y, en especial, en sus puertos de gran calado.

En relación con lo anterior el Ministerio de Defensa exhorta a todos los combatientes del glorioso FAPLA y a todo el pueblo angolano a que cierren filas tras el Jefe Supremo, camarada José Eduardo dos Santos, y tras nuestro Comité Central del MPLA - Partido del Trabajo, con el objeto, una vez más, de repeler cualquier nuevo intento de agresión de las fuerzas racistas sudafricanas, gendarmes del imperialismo en el Africa meridional.

La lucha continúa,
La victoria es segura.
